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 Avec ses filles, son épouse, sa famille, ses amis, nous organisons une rencontre juste pour se
souvenir, car nous
n'avons pas oublié Bruno Féron. Il vit toujours avec nous, en nous, par tant de souvenirs. 
Il n'aurait pas souhaité que l'on pleure, alors, on ne pleurera pas, c'est juste un moment
d'amitié.

Nous avons essayé d'inviter ses amis, ses proches en privé. Mais pour être sûr de n'avoir
oublié personne nous 
communiquons cette information plus largement. Si vous avez connu Bruno, vous l'avez
forcément aimé, si vous 
avez envie d'être là, avec nous, vous êtes les bienvenus.
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